
第1749回例会　2013.８.29　晴　司会　遠田会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　24名　85.71％

　欠席：斉藤（守）・斉藤（英）・柴田・守屋・（武市）各会員

◎100％以上　 ８／27～第２分区会長幹事会～藤代・高橋

　　　　　　　８／29～船橋をきれいにする日打ち合わせ会議～岡田

藤代会長

　皆さんこんにちは！会長の藤代です。

　まだまだ暑い日が続く、いわゆる「残暑厳しい」時期ですが、間もなく９月になります。

　夏の疲れが出る時期ですので、体調にはお気を付け下さい。

　さて、今月初めになりますが、2970地区で国際奉仕委員会とロータリー財団委員会合同セミナーというも

のがありまして、当クラブの財団委員長の岡田会員と私とで参加をして来ました。ロータリー財団の補助金

が変更になったので、分かりやすくするために地区で作成した冊子も頂きました。補助金には①地区補助金

②グローバル補助金③パッケージ・グラントの３つがありまして、各々財源や使途、計画の規模等が異なり
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ます。②グローバル補助金などは１件あたりの補助

額も大きく、２か国に渡るプロジェクトですので、

大掛かりなプロジェクトが実施することが出来ま

す。但し相手国にロータリークラブないといけない

ようですが。各補助金の利用方法について等の詳細

は、担当委員長の方から折を見てお話があることと

思いますので、後日お聞き頂ければと思います。私

の感じたところでは、ロータリー財団には多額の資

金が集まります。それを各クラブが利用して、様々

なプロジェクトを実施して欲しい、というのが本意

なのではないかと思っています。ロータリー財団は

お金を徴収する機能だけではなく、むしろ集まった

資金を使ってもらう役割があるということを、世界

のクラブ会員に伝えているようです。

　今年度は、地区補助金の申請をして、補助金が頂

けることになっています。これまで支援してきた

ミャンマーの小学校支援に資金を充てる予定です

が、次年度の大原年度以降も財団補助金を利用した

積極的な支援活動を期待したいと思います。

高橋幹事

１．９月のロータリーレートは１ドル100円です。

２．職業奉仕委員会主催「千葉地方裁判所見学例会」について

　　日　時：９月26日（木）集合９：30分　集合場所：千葉弁護士会館

　　・10時～見学・裁判の傍聴　・12時～例会　うなぎ正木屋

　　※　会費は無料です（例会食事費を充当します）

　　※　本日より出欠をとりますので、よろしくお願い致します。

３．第２分区会長幹事会より

　・船橋市アンデルセン公園にベンチを設置する事業について、第２分区クラブ負担総額70万円の内、東ク

ラブは20万円を社会奉仕委員会・国際奉仕委員会費より支出することが決まっております。送金依頼が

来ておりますので、送金致します。

　・第２分区親睦ゴルフについて

　　日　時　26年４月15日（火）　場所：鎌ヶ谷CC

◎報告

　中同協45回定時総会in宮崎大会ゴルフコンペ～フェニックスカントリークラブ～

　相沢会員　優勝おめでとうございます。

幹 事 報 告



　本日の卓話　

　　　◯会員増強及び拡大月間に因んで

山口会員　

　８月９日に開催されました地区クラブ奉仕委員会のご報告をします。テーマは「元気のあるクラブを目指

して（会員増強と公共広報イメージ向上）

　関口徳雄ガバナーが提唱する奉仕と親睦の調和がとれたロータリー活動、そして「元気のあるクラブ」実

現に向けて、例会の活性化並びに会員の趣味・特技を活かした活動の推進等を通じて会員間の親睦促進及び

会員増強を図るとともに、ロータリー活動のイメージ向上に繋がる広報活動の強化を中心に活動していただ

きたいと主催より話がありました。

　昨年度地区クラブ奉仕委員会の「会員増強アンケート調査結果」の説明がありました。

　※会員へ配布　当地区の会員総数は1994～1995年度（大矢ガバナー）の4380人をピークに逓減しており

本年６月末日で2705名とマイナス1675人となっています。

会員増強はなぜ必要か。

　ロータリーに限らず、組織体は人的にも物的にも現状維持ですら衰退とみなされるのが道理であると思い

ますが、ロータリークラブでは特に世代交代が続かなければ組織の活性化云々より、クラブそのものが崩壊

するからです。

（ガバナー月信より抜粋）

　日本のロータリアンが RIの中で発言力を得、そしてこれを増加させるには、少なくとも世界のロータリ

アンの中で10％を超える勢力を必要とします。10％を越えるか越えないかは、発言力を得るための一つのメ

ルクマークと思うのです。では、なぜ RIの中で発言力を必要とするのでしょうか？それは、ロータリーの

本質において、現在、RIの進む方向と我々日本のロータリアンの大多数が願う方向と大きく乖離してきてい

るからです。

　RIは、ロータリーを財団化しようとしており、職業を通じて社会に貢献するという個人奉仕に重点を置く

理念よりも、金銭的な奉仕団体に価値観を置き、ロータリーの財団化に軸足を移してきているからです。

　ここにおいて、ロータリーの本質を正当に戻すべく日本のロータリアンが RIを指導するには、どうして

も日本のロータリアンの発言力を増やさなければならず、従って、10％を越える会員の勢力が必要だからです。

　会員増強、退会防止にご理解とご協力をお願い申し上げます。

佐々木会員

　会員増強には、新会員の勧誘、現会員の維持、新クラブの結成という３つの要素があります。一人でも多

くの適格者にクラブに入会してもらい、また、会員の維持率を高めるために、クラブは、会員と地域社会に

とっての重要性を保ち、クラブのプログラムと地元地域社会への奉仕を改善し、個々の会員を効果的に従事、

参加させ、その関心を絶えず引きつけるような対策を講じるべきです。

　会員を増やす主な要素、例えば①会長からの一貫した熱意ある奨励および支持　②ロータリー教育、入会

式、クラブ活動への溶け込みと参加など、新会員のための充実したプログラム　③新会員の推薦者の適切な

表彰　④会長及びガバナーがクラブの成長と地区内の会員増加を適切に表彰し、現会員の維持を図る⑤妥当

な会費、地域社会に対するロータリーの奉仕、並びにロータリアン及びその家族が受けるロータリー会員と

しての恩恵を強調し、注目に値するような適切なロータリーの広報⑥広報活動　⑦適切な支援を受け、充実

した活動をしている会員増強委員会　⑧会員基盤を築くための職業分類調査　など会員増強のためのリソー

スを十分かつ意図的に利用し、会員増強に繋げたいと思います。



・織戸会員、先日はありがとうございました。楽しい時間を過ごせました。 藤代　清七郎

・本日「船橋をきれいにする日」の打ち合わせのため早退します。よろしく。 岡田　敏男

・「りん」の原稿を来週にお願いします。夜のうまいのも会で、クラブへの希望などをお話ください。

 藤井　仁毅

・卓話をさせてもらって。 佐々木　光博

・“会員増強及び拡大月間”に因んで山口増強・活性化統括、佐々木増強・退会防止委員長卓話ありがとう

ございました。 遠田　毅

・ロータリーに入会させていただき６ケ月が経ちました。退会しないよう頑張ります。 齋藤　儀一

・山口統括、佐々木委員長、ロータリーの退会防止・増強のお話をお聞きして大変考えさせられました。

 大家　浩明

・山口さん、佐々木さん、会員増強・退会防止についての卓話、ご苦労様でした。クラブ会員全体で頑張り

ましょう！ 岩浅　宗之

・会員増強にご協力をお願い申し上げます。 山口　習明

・藤代会長のお話→是非当クラブにて国際奉仕活動を推し進めるよう希望します。 相澤　友夫

・相澤さん、宮崎での某団体の全国ゴルフ大会での優勝おめでとうございます。フェニックスでの84回はさ

すがですね。 大原　俊弘

・相澤会員へ、７月13日宮崎フェニックスカントリークラブゴルフコンペ「優勝」おめでとうございます。

40、44、グロス84ご立派です。 山﨑　新一

・大家先生、お忙しい中、分区の情報研究会に代打で出席頂くことになりありがとうございました。

 織戸　豊

・８月24日～26日モリシアホールでの絵画展、皆様のご協力に感謝申し上げます。

　瀧会員高価な絵画をお求め頂きありがとうございました。 長野　春信

　 ８月29日　14,000円　　累計　256,000円　今週のニコニコ BOX

９月のプ ログ ラム

９月５日　三つの祝い会員スピーチ

 （８・９月分）

　　　　　「ロータリーの友」を読む

　　12日　卓話　「私の履歴書」 輪湖　信会員

　　19日　卓話　「私の履歴書」 中村和一会員

　　26日　職場見学 千葉地方裁判所
　

週報今週の担当　　　長　野




